

	No. Alumni Universitas	ANNEKE WELLYA ZORIKO	No. Alumni Fakultas
a). Tempat/Tanggal lahir : Padang/11 Mei 1990. b). Nama Orang Tua :Zulheri Tanjung Muis. c). Fakultas : Hukum Reguler Mandiri. d). Jurusan : Hukum Pidana. e). BP : 0810113290. f). Tanggal Lulus : 11 Januari 2012. g). Predikat Lulus : Sangat Memuaskan. h). IPK : 3,30. i). Lama Studi : 3 tahun 6 bulan. j). Alamat : Komp. Polamas Blok J No. 18 Andalas Padang			

PELAKSANAAN PERLINDUNGAN HUKUM TERHADAP ANAK JALANAN DI KOTA PADANG

(Anneke Wellya Zoriko, No.Bp. 0810113290, Skripsi, Fakultas Hukum Universitas Andalas, 64 halaman, 2012)
Pembimbing : Prof.Dr.H.Teguh Sulistia, SH, M.Hum dan Nelwitis, SH. MH

ABSTRAK

Anak merupakan amanah dan karunia Tuhan Yang Maha Esa yang dalam dirinya melekat harkat dan martabat sebagai manusia seutuhnya. Anak juga merupakan tunas, potensi dan generasi muda penerus cita-cita perjuangan bangsa, memiliki peran strategis dan mempunyai ciri serta sifat khusus yang menjamin kelangsungan eksistensi bangsa dan negara pada masa depan sehingga sudah selayaknya anak dilindungi serta diperhatikan hak-haknya. Pada kenyataannya keluarga bahkan negara belum mampu memberikan kesejahteraan yang layak bagi anak. Salah satu permasalahan yang masih terjadi adalah keberadaan anak jalanan. Tidak hanya melanggar hak-hak anak, dengan membiarkan anak melakukan kegiatan dijalanan juga membawa dampak buruk bagi anak-anak baik secara fisik maupun psikis yang dikhawatirkan akan mengganggu masa depan anak untuk mendapatkan kehidupan yang lebih baik. Anak. Permasalahan dalam penelitian ini adalah : a).Pelaksanaan Perlindungan Hukum terhadap anak jalanan di Kota Padang. b).Kendala yang timbul dalam pelaksanaan perlindungan hukum terhadap anak jalanan di kota Padang. c).Upaya yang dilakukan untuk menanggulangi masalah anak jalanan di Kota Padang. Metode penelitian yang digunakan bersifat yuridis sosiologis (empiris) yaitu pembahasan yang dititikberatkan kepada ketentuan perundang-undangan yang berlaku serta melihat bagaimana pelaksanaannya dilapangan, kemudian dianalisis secara kualitatif dan dipaparkan secara deskriptif. Hasil penelitian memperlihatkan bahwa: a).Pelaksanaan perlindungan hukum terhadap anak jalanan di kota Padang haruslah memperhatikan hak-hak anak jalanan termasuk apabila mereka harus berhadapan dengan hukum. Dalam proses hukum, mulai dari penangkapan sampai penyelesaian perkara, anak yang menjadi pelaku ataupun korban, wajib mendapatkan perlindungan hukum, b).Kendala yang timbul dalam pelaksanaan perlindungan hukum terhadap anak jalanan di kota Padang seperti fasilitas yang kurang memadai,tidak adanya peraturan perundang-undangan yang jelas sebagai pedoman untuk menangani dan menanggulangi masalah anak jalanan, ekonomi keluarga yang lemah, dan kurangnya kesadaran diri pada anak yang bersangkutan, c).Upaya yang dilakukan untuk menanggulangi masalah anak jalanan di kota Padang yaitu dengan melakukan pendekatan preventif maupun represif,memberikan perlindungan secara langsung maupun tidak langsung, dan dengan pembentukan Peraturan Daerah mengenai mekanisme penanggulangan anak jalanan secara jelas serta pemberian fasilitas yang memadai untuk menjalankan perlindungan secara efektif dan maksimal.

Skripsi telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 11 Januari 2012.

Abstrak telah disetujui penguji :

Tanda Tangan	1.	2.
Nama Terang	Fadillah Sabri, SH.MH	Apriwal Gusti, SH

Mengetahui :

Ketua Bagian Hukum Pidana : Prof.Dr.Ismansyah, SH. MH
NIP: 195910101987021002

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/Universitas dan mendapat Nomor Alumnus :

	Petugas Fakultas/Universitas	
No. Alumni Fakultas	Nama :	Tanda Tangan :

No. Alumni Universitas	Nama :	Tanda Tangan :
------------------------	--------	----------------

DEPARTEMEN PENDIDIKAN NASIONAL

FAKULTAS HUKUM REGULER MANDIRI UNIVERSITAS ANDALAS

Jl. Pancasila No. 10 Padang Telp. (0751) 72402 Padang

DATA ALUMNI FAKULTAS UNTUK PEMBUATAN IJAZAH

No. Urut:

Nama lengkap : ANNEKE WELLYA ZORIKO
 Jenis Kelamin : PEREMPUAN
 Tempat/Tanggal Lahir : PADANG/11 MEI 1990
 Kawin/Belum Kawin : BELUM KAWIN
 No.Induk Mahasiswa : 0810113290
 Fakultas : HUKUM
 Program Kekhususan : HUKUM PIDANA
 Pendaftaran Pertama di UNAND : 2008-2009
 Lulus Tanggal/Yudisium : 11 JANUARI 2012
 Lama Studi : 3 TAHUN 6 BULAN
 Indeks Prestasi : 3,30
 Judul Skripsi : PELAKSANAAN PERLINDUNGAN HUKUM TERHADAP ANAK JALANAN DI KOTA PADANG
 Dosen Pembimbing : 1. PROF.DR.H.TEGUH SULISTIA, S.H, M.HUM
 2. NELWITIS, S.H,M.H
 Asal SLTA : SMA NEGERI 3 PADANG
 Nama Orang Tua : ZULHERI TANJUN MUIS
 Pekerjaan Orang Tua : WIRASWASTA
 Alamat Orang Tua : KOMPLEK POLAMAS BLOK J NO.18, PADANG
 Nomor Handphone : 085658440448

Mengetahui;

Ketua Program

Padang, Januari 2012

Yang Bersangkutan,

APRIWAL GUSTI, S.H

ANNEKE WELLYA ZORIKO

PERNYATAAN KEBENARAN DATA DIRI WISUDAWAN/TI
FAKULTAS HUKUM UNIVERSITAS ANDALAS

Saya yang bertanda tangan dibawah ini:

NAMA : ANNEKE WELLYA ZORIKO
BP : 0810113290
PROGRAM KEKHUSUSAN : HUKUM PIDANA
TEMPAT LAHIR : PADANG
TANGGAL LAHIR : 11 MEI 1990
TANGGAL YUDISIUM : 11 JANUARI 2012
JUDUL SKRIPSI : PELAKSANAAN PERLINDUNGAN HUKUM TERHADAP ANAK
JALANAN DI KOTA PADANG

Dengan ini menyatakan bahwa data yang saya buat diatas adalah benar dan dapat dipergunakan untuk pengisian data diri pada ijazah dan transkrip nilai saya.

Demikianlah pernyataan ini saya buat untuk dapat dipergunakan seperlunya.

Padang, Januari 2012

Yang Menyatakan,

(ANNEKE WELLYA ZORIKO)